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Paglia e la piazza discussa di Cuveglio: “L’obiettivo è
riqualificare”

Pubblicato: Martedì 13 Aprile 2021

Da storica piazza del mercato a parcheggio sotterraneo: l’accelerazione sui progetti di rigenerazione
urbana a Cuveglio sta rovinando il sonno di molti cittadini che si confrontano con l’ipotesi di riformare
una nuova piazza.

Proteste nei palazzi delle decisioni, nell’assemblea cittadina, e sui social fioriscono commenti e
addirittura sondaggi. Il sindaco Francesco Paglia chiarisce ciò che sta succedendo. «Abbiamo un
parcheggio, quello in piazza del mercato, per il quale abbiamo partecipato ad un bando di rigenerazione
urbana, dal momento che uno degli obiettivi che l’amministrazione si è posta riguarda la
riqualificazione degli spazi urbani che oggi e ciò che oggi abbiamo è un posteggio sotto utilizzato, dove
mediamente sono parcheggiate una ventina di auto ma che quando c’è il mercato vengono persi.

L’idea è di risistemare il parcheggio, armonizzandolo, così da avere sempre a disposizione alcuni
posti auto e nel contempo disporre di uno spazio per altre attività come zone spettacoli, e area lettura
per bambini. Per arrivare a questo obiettivo alla fine dell’anno scorso abbiamo lanciato un concorso di
idee. Sono uscite una serie di indicazioni sulle quali abbiamo imbastito un progetto di massima, fatto a
moduli e prevede di poter estenderlo e ridurlo a seconda delle necessità». E qui nasce l’ira del
parcheggio interrato. «L’idea è di avere sempre una disponibilità di posti auto e da qui la proposta, che
non è assolutamente definitiva, di realizzare un parcheggio interrato di 20 posti auto, quindi non un
autosilo, o un multipiano, come molti credono».
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Il progetto, presentato a Regione Lombardia è dunque realizzato “a moduli”, spiega Paglia, ed è stata
presenta la versione più estesa: «Non è detto che il progetto finale preveda per forza di cose il piano
interrato: si possono fare una decina di posti auto sempre disponibili al piano attuale dei parcheggi, che
comunque esistono anche nelle immediate vicinanze».

La risposta di Regione Lombardia arriverà verso giugno e prevede un costo costo di 800 mila euro per il
quale l’amministrazione ha chiesto un finanziamento da mezzo milione. «Parlando con le persone mi
sono accorto che l’idea del sotterraneo non è gradita. Ripeto: il progetto prevede anche la
possibilità di non fare il sotterraneo, per noi l’importante è riqualificare».
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